

# 学校訪問②

福祉のまち  
やさしい子どもたち

## 川上小学校

市内の小学校の特色ある活動などを紹介する「学校訪問」。第2回は、川上町の川上小学校（藤井



勇校長です。市の南西部にあり、川上町全域(約90km<sup>2</sup>)を学区とし、スクールバスなどで通学しています。

「豊かな心を持ち、めげずに頑張る児童」を目指し、教育に当たっている川上小学校。旧川上町が「福祉のまち川上」を目指していることもあり、同校では福祉教育にも熱心に取り組んでいます。市内の福祉施設「かわかみ療護園」「ひだまり園」「のぞみの丘ワークセンター」と、毎年、運動会や学習発表会などでの交流を続けています。

「お年寄りや障害のある人たちとかかわることで、子どもたちは優しい気持ちを養うことができます」と藤井校長。6年生の平野桃花さんは「療護園を訪れた



川上療護園訪問の様子



読み聞かせの様子

とき、折り紙や切り紙を一緒に楽しみました。喜んでもらえて嬉しかった」と話します。

また、城南高校川上校地の生徒との花の苗植えや、地元ボランティアグループとのこんにやくづくりなど、地域との交流も盛んです。

読書に力を注いでいるのも特色の一つ。読書を通して、豊かな表現力を身に付け、豊かな心を持つことを目指しており、毎年秋に読書まつりを開催しています。「読書まつりの読み聞かせで、みんなに楽しんでもらうため、登場人物の気持ちになって読みました。みんながとても喜んでくれたので、よかったです」と6年生の山下瑞生さんは話してくれました。

## 栄光をたたえます

文化やスポーツ活動の全国大会出場、それに準じる成績を収めた人・団体を紹介します。

### ◆森本年昭さん(川上町地頭)

玉野光南高等学校2年バレーボール部



全国高等学校総合体育大会男子バレーボール(7月29日～8月1日・奈良県)に出場。「応援してくれる人へ感謝の気持ちを忘れずに精一杯頑張りました」

### ◆吉備国際大学アーチェリー部



と3年生で主将の沼田龍伍さん。

全日本大学軟式野球選手権大会(8月7日～11日・京都府)に出場。「チャレンジャー精神で頑張りました」

「栄光をたたえます」に情報をお寄せください

市内に在住、または市内で活動し、上記に該当する人・団体の情報があればお知らせください。

■問い合わせ・連絡先 企画課公聴広報係 (☎20210)



写真左から、菅原選手、中出選手、磯金選手、太田監督

## 世界2位 ユニバーシアードで快挙！

## 吉備国際大学 女子サッカー部

監督 手手手  
選手 選選選  
司 かり  
真 悠か  
悠 ひ紗  
ひ みど  
美 り  
み どり

田橋出原金  
太高中菅磯

大会前、国内で2回のキャンプを行い、本番に臨んだ日本チーム。予選リーグ3試合を、1勝2引き分けで突破しました。

決勝トーナメント1回戦は中国との激しい戦いとなりましたが、中出さん、菅原さんなどの活躍で1対0で勝利。続く準決勝イギリス戦もPK戦の末、勝利しました。そして決勝戦では、惜しくも1対4で韓国に

敗れました。

「前回のタイ・バンコクでの大会は9位という結果で大変悔しい思いをしたので、今回は絶対優勝するという強い気持ちで臨みました。優勝というハードルを設定したため、選手と衝突もしましたが、1試合ごとにチームはまとまり、強くなっていきましました。立派な選手たちです」と話す太田監督。

出場した選手の皆さんにとっても、大きな経験となりました。「今後のサッカー人生にかかわるような好成绩が残せて嬉しい」と中出選手。また「今回の結果で、大学女子サッカーが盛り上がりつつあれば」と菅原選手。磯金選手は「けががあまり出場できませんでしたが、一生懸命応援しました。出場したフランス戦では、パワーやスピードのある選手たちと戦うことができ、良い経験になりました」と話



市主催の報告会に参加した高橋悠さん(4年生)と太田監督

この経験を生かし、さらなる活躍が期待されます。



女子サッカー部の練習風景